

Danramil 0824/03 Kalisat Buka Diklatsar Anggota Baru Pramuka Saka Wira Kartika

Siswandi - KALISAT.PUBLIKJATIM.COM

Nov 18, 2023 - 12:16



JEMBER – Bertempat di Destinasi Agrowisata Persemaian Permanen Garahan (PPG) Desa Garahan Kecamatan Silo Kabupaten Jember, pada Sabtu 18/11/2023 dilaksanakan pendidikan dan latihan dasar (Diklatsar), penerimaan Pramuka Saka Wira Kartika Koramil 0824/03 Kalisat.



Diklatsar anggota baru Pramuka Saka Wira Kartika tersebut dibuka langsung oleh Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf Bambang Hari M, dihadiri seluruh anggota Koramil dan 30 orang anggota baru Pramuka Saka Wira Kartika.

Dalam sambutannya Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf Bambang Hari M menyampaikan, bahwa dilaksanakannya pembinaan Pramuka Sakawira Kartika ini, merupakan salah satu Saka Pramuka hasil kerjasama antara TNI AD dengan Kwartir Nasional Pramuka, dalam memberikan pembinaan dan pembekalan terhadap generasi bangsa melalui Pramuka.

Lebih lanjut dalam wawancaranya Kapten Inf Bambang Hari M menyatakan bahwa dalam diklatsar ini anggota baru akan berkemah disini hingga Minggu besuk, mereka kita berikan pembekalan 5 Krida, yaitu Krida Navigasi Darat, Krida Pioneering, Krida Mountaineering, Krida Survival dan Krida Penanggulangan Bencana Alam, kemudian kepada mereka juga kita mantapkan dengan wawasan kebangsaan.

Sehingga keberadaan mereka ditengah-tengah generasi bangsa memiliki kecakapan-kecakapan khusus yang akan dimanfaatkan saat masyarakat membutuhkan. Jelas Danramil 0824/03 Kalisat.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi, saya sangat mengapresiasi jajaran yang telah melakukan pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika, sebagai bagian dari tugas pokok Program Pembinaan Teritorial, dalam mempersiapkan generasi bangsa dengan sumberdaya manusia yang cerdas, terampil dan berwawasan kebangsaan.

Ini merupakan bagian dari penguatan pertahanan negara, dengan membentuk sumberdaya manusia yang memiliki kemampuan diatas rata-rata, sehingga dapat kita gerakkan saat negara membutuhkan, seperti saat terjadi bencana alam, mereka sudah pasti memiliki kemampuan penanggulangan dengan membantu evakuasi korban dan lain-lainnya. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)